

Une lettre à moi-même.

Chère Léa,

Aujourd'hui, je veux t'écrire pour te dire combien je suis fière de toi. Tu as su surmonter bien des défis dans ta vie et cela t'a rendue plus forte pour accomplir ce que la vie t'offrirait. Tu n'as pas toujours trouvé facile de vivre sur une ferme assez loin de l'école et à être la seule fille avec trois frères. Puisque maman était assez souvent malade, tu as eu à prendre des responsabilités très jeune et à te débrouiller en ne dépendant pas toujours sur les autres. Tu as aussi appris à t'oublier et à bien accomplir les tâches que maman t'apprenait.

Ton expérience de vivre sur une ferme sans eau courante et même tes premières années sans électricité et téléphone a été pour toi de la préparation pour ton travail à Béré au Tchad, Afrique. Puisque là, c'était comme tes années sur la ferme. Heureusement que très jeune tu as appris à te contenter de peu et à être creative et ingénieuse pour que les choses fonctionnent. Ce sont des dons que tu as su mettre en pratique et je suis fière de toi.

J'apprécie aussi la façon dont tu as appliqué les valeurs chrétiennes transmises par maman et papa dans les différents milieux et différentes circonstances.

Je t'admire et je t'aime.